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エコボラ会議報告(10月)
開催日 ： 10月3日（土） 13：30〜15：00
場 所 ：なにわECOスクエア１階研修室
参加者 ： エコボランティア（10名）、事務局（4名）

１．「来年に向けた作付け計画について」（事務局）
連作障害を避けるため、作付け場所をシャッフルする予定です。事前にご相談します。

２．「今年度のＥＣＯ縁日について」（事務局）

例年通りの開催はコロナの影響で中止になりました。今年度は10月30日からＷＥＢ上に特設サイトを作ることなりました。大阪市エコボ
ラブースは、１ブース参加申し込みされています。

３．「第1回生物多様性の保全に向けたネットワーク会議について」（事務局）

今年度の第1回会議は、10月14日午前10時からzoomのウエビナーを使用してWEB開催されます。誰でも参加できます。10月12日
までに参加申し込みをお願いします。

議 題

１．「水田Ａ湿地化プロジェクトの進捗状況について報告」（事務局）
大阪市環境局より「現在、活動再開に向け調整中ですので、しばらくお待ちください。」とのコメントをいただいております。エコボラから
は現状や水田Aの水の除去や草抜き、覆土や粗朶の設置などの今後の作業の手順の説明がありました。

２．「米講座について」

9月26日第4回目の講座で黒米の穂刈りと稲の成長記録を行い、株数、葉幅、草丈、粒数の観察を行いました。
水田の周りに彼岸花が咲き、トノサマガエルを見つけました。

３．「みんなでつくる観察園講座について」

10月3日午前中、「蓮田と畑」の観察を行いました。1年間を通じて蓮田の四季を観察していますが、今年は蓮の成長が悪く、7月の長
雨の影響なのか今後の推移を見ていきます。レンコン堀りも行事として予定しています。

４．「タデアイの作業報告と緑肥・藍講座について」

今年は収穫量が少なく、成長も悪く、今年の2回分の収穫量が去年の一回分でぎりぎりの状態でした。10月4日に第3回目の藍講座
を行います。

５．「野草・実生プロジェクトの報告」

今年はいろんな参加者が増えてきました。8月の維持管理作業で適度に草を刈りスッキリしました。実生林の柵が朽ちてきています。
柵の修繕するに、材料となる太い孟宗竹が必要です。パークセンターに依頼してみます。

６．「伝統野菜講座について」

9月27日に第5回目を開催し、田辺大根と天王寺蕪の種まきをしました。黄色の水ナスが初めて出来ました。講座に参加している小学
生の女の子が伝統野菜講座の事を夏休みの自由研究に作成してくれました。また自然素材を使用した栽培管理を行い、生物多様性を
考える上で評価されました。

７．「ビオトープ講座について」（事務局）

8月23日・9月6日の2回、「ビオトープ講座」を開催しました。講師は名古屋大学大学院の夏原先生で、人為的な干渉は極力控えるな
ど、サステナブルなビオトープにするための基礎について学ぶことができました。

８．「ボランティアガイドについて」（事務局）

9月から例年どおりのボランティアガイドが再開されました。9月26日の草木の日には13人の参加者がありました。

９．「綿講座について」（事務局）

9月19日に最終の講座を開催しました。綿の花の観察とコットンボールの収穫や、綿から糸になるまでの作業を体験し、物づくりの大変
さなどを学びました。

10．「エコボラ研修について」（事務局）

9月20日にエコボラ研修（入門編）を開催しました。今回は昨年の8月以降に登録された方が対象で、13名が参加されました。
講師の菅井先生から環境学習の基礎や自然体験観察園の活用方法や先輩エコボラから有意義なお話を伺うことができました。
次回のエコボラ研修は全員が対象です。

11．「市民環境大学について」（事務局）

今年度は「環境と防災」をテーマに9月12日・27日に開催しました。講座補助に3名のエコボラさんにお手伝いいただき、また講座
参加者からエコボラ登録をされました。

報 告

次回のエコボラ会議は、1 1月 7日 （ 土 ） 1 3 : 3 0からです。
ぜひ、ご参加ください。（先着15名）

ボランティア活動への参加及び、エコボラ会議にご出席される方は、
ecobora@naniwa-ecostyle.net まで。


